

TRASCENDIÓ

Que de acuerdo con documentos a los que tuvo acceso el gobierno federal, la encargada de liquidar un adelanto de 100 mil dólares para contratar el cabildito del despacho Gerger Hennessy & McFarlane contra las autoridades mexicanas en EU fue **Mariana Gómez Leal**, es decir, la esposa del gobernador de Tamaulipas, **Francisco Javier García Cabeza de Vaca**, lo que representa por lo menos para la Unidad de Inteligencia Financiera, que encabeza **Santiago Nieto**, que la pareja maneja un perfil transaccional muy alejado de sus ingresos reportados y hace crecer la sospecha de que estos recursos provienen del erario, por lo que ya se prepara una demanda por peculado.

Que en los rumbos de la chiquillada, quien anda que no cabe de gusto es el coordinador del PRD en el Senado, **Miguel Ángel Mancera**, ya que acaba de hacerse de un legislador más con la llegada de **Obed Maceda**, quien sustituye al mexiquense **Juan Zepeda**, ahora candidato de Movimiento Ciudadano a alcalde de Nezahualcóyotl. Con ese enroque, en el cuadro senatorial ya son cuatro los perredistas y queda en siete la afiliación de los del partido naranja.

Que el morenista **Benjamín Saúl Huerta**, señalado de abuso sexual contra por lo menos un menor de edad, no solo fue bajado de la candidatura a la reelección como diputado federal, sino que en las próximas horas se confirmará su solicitud de licencia para dejar la curul, como se lo sugirió ayer mismo el Presidente de la República... a menos que prefiera afrontar un desafuero. El acusado no deja de hablar de que él fue la víctima de intento de extorsión. —

